



Die Bauarbeiten beginnen mit der Verlegung der Baustahlmatten auf der Bodenplatte, bevor der Beton eingegossen werden kann.

Mein Diorama ist nur ein Beispiel, wie eine Modellanlage mit interessanten Details bereichert und belebt werden kann. Lassen Sie Ihrer Fantasie freien Lauf! Das Diorama hat eine Größe von 80×50 cm. Auf eine 6-mm-Sperrholz-

platte habe ich eine 20 mm dicke Styrodurplatte geklebt. Die Erhöhungen im hinteren Bereich habe ich mit 6-cm-Styrodurteilen gestaltet. Um die Vertiefungen für die Fundamente darzustellen, wurden dünne Schaumstoffplatten aufeinandergeklebt.

Die Einfassung des Dioramas entstand aus 6 mm dickem Sperrholz, das ich mit Baukleber an das Styrodur geklebt habe. Die Geländestruktur habe ich mit Haftputz gestaltet und auch gleich Fahrspuren mit einem Automodell in den noch nassen Gips



Mit dem Autokran werden die Stahlmatten auf der Baustelle abgeladen.



Die Verschalung der Betonwand wurde nach hinten abgestützt.